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核心提示

他是一名愤青!因为他深爱着脚下这

片热土" 同时!他也是一名民间公益活动

倡导者和参与者"

网络承载了他所有梦想和追求!但更

多承载的却是他的悲伤"

他是幸福的!因为在他的背后有群志

同道合的朋友" 可他却走得很尴尬很无

奈!用心的付出得到的却是质疑#猜测"

面对众人的质疑!面对需要救助者的

渴望眼神!他依然坚强地挺着"

如今!对于这一切!他终于喊出了自

己的心声$%质疑总在事实和真理之前!让

那些质疑者的快感来得更猛烈些吧" &

另类!愤青"的真实生活
!失败的匈奴"是他的网名#而他真实的名字

叫李磊$ 现实生活中# 他并不像他的名字那样彪
悍$身材不高#穿着很普通#留着不长的小胡子#双
目炯炯有神$ 这是李磊给人留下的最深刻印象$

李磊今年
!"

岁#祖籍洛阳人$ 初中毕业又上
了两年技校# 毕业后在一家企业做了

#

年电工#

后因企业经营改制#李磊成了一名下岗工人$ 下
岗后#他依靠打零工度日$ 但是更多时候他在做
着一份属于自己所追求的事情 !宣传抗日爱国"

活动$

其实# 李磊更多时候把时间和主要精力放
在了自己的追求上#至于在经济上#他生活得有
点窘迫#但他依然感觉自己很幸福$ 同时#他还
有种叛逆的思想#在别人眼中#他是个不折不扣
的!愤青"$

李磊很健谈#他说#在他的眼里#只有事情#

没有代价$ 他总觉着人生无常#所以#但凡是想要
做的事情#就去做$

李磊在接受记者采访时#他一直强调自己是
个有理性的!愤青"$ 并把自己所做的公益活动当
作自己的工作$

谈起他为什么会做这个公益活动时# 李磊
说%!

$

年前# 日本首相小泉参拜靖国神社的事件
激起了我的愤怒#使我萌发了让人们了解历史的
念头$ "

那时候#朋友们都受不了!愤怒青年"$ 因为
跟我说话#三句话就要说到日本$ 后来#随着年纪
的增长#我的声音已经理性了很多$

李磊是!洛阳爱国联盟"活动的主要联络人#这
是一个由

%

名年轻人组成的网下爱国组织#宗旨是
通过举办展览&印发资料和传单等形式来号召大家
牢记历史#认清现今日本军国主义的面目#并鼓励
大家的民族自尊心和自信心$

一年前#在洛阳网友举行的!

&

'

&

事变"纪念
活动中#有一个共识在

$

名年轻人当中悄悄产生
了#那就是!从今以后#要将在特定历史纪念日举
行活动这件事固定下来#并且要去公安部门申报
备案#让活动真正合法化"$

于是#在随后的!

#

'

"%

"活动中#他们按照这
个想法# 向当地公安局申报举行了一次烛光晚
会#这时候#又有三个年轻人加入进来$

在李磊的影响下#李磊的朋友们也加入了不
买日货行列$ 家中有使用的#只要看见李磊来都
会赶快藏起来#怕见面了#让李磊碰到了尴尬$

李磊回忆说%!那天晚上#大家第一次聚在一
起#讨论了以后的规划#并决定有一个统一的名
字#我们的团队基本成形了$ 我们还明确了团队
行动的宗旨#是(牢记历史#直面现在)$ "

'(()

年
*'

月
*!

日
+

南京大屠杀纪念日之际
+

!洛阳爱国联盟" 配合登封的朋友一起举办了历
史图片和抗战实物展

+

在洛阳几乎所有的高校做
了巡回展览$

'(($

年
)

月#!洛阳爱国联盟"配合中央电视
台为抗战老英雄耿谆

,

中国劳工案原告#日本花冈
暴动的组织者

-

录制了战地重游#还组织参与了多
次活动$

千万里追寻
被遗忘的记忆
.//)

年#李磊还是局限于做些特定日期的宣
传活动#主要是讲历史&抗日&保卫钓鱼岛**提醒人
们不要忘记历史#呼唤世界和平$但是后来#他就把目
光转向援助抗日老兵了$ 他说这是一个思路的转变#

因为单纯地讲历史#好像仅仅是宣传!仇恨"#那不是他想要的$他
要激励大家的民族自尊心&自信心$ 他说在那些老兵身上有许多
的故事可以挖掘#他希望能记录下来$

所以#李磊特别想看看健在的老兵$他们是战争的见证者#是

活着的历史#我们没有理由忽视他们$

.//)

年
)

月#作为!斑竹"的他#开始在
!互助老兵论坛"做援助抗日老兵的活动$ 每
人每月提供

$/

元# 由云南当地政府代为转
发#当时承诺是

!

年一期#到
.//&

年
)

月#第
一期就结束了$

为了获得更多人的支持#使援助活动能
继续#

.//0

年
1"

月
!/

日#李磊开始了他的
!探访云南幸存抗日老兵"活动$那里的老兵
生活很贫困#他给每个老人带去

.//

元钱$

云南之行#还发现了河南老乡$ 一个项
城的老人叫付心德#今年

"/&

岁#精神矍铄#

思维敏捷$ 老人是国民党军队的军医$ 回忆
起那场战争#老人依然悲愤不已$

当时#日军在我国云南龙陵地区构筑永
久性防御工事#号称!东方的马其诺防线"#

试图从我国西南寻找突破$我国军民展开了
艰苦卓绝的抗日运动# 为开辟一条生路#数
万民众昼夜奋战# 终于修筑了一条滇缅公
路$ 为了突破日军的防线#中国军队与敌人
展开了数次战役$虽然#!远征军"失败了#但
给予日军的重创却是意义非凡的$

战争结束后# 付心德老人就在云南深山
里安了家$还有一位河南籍老人名叫崔继荣#

今年
#/

岁了#是三门峡渑池县人$ 关于抗日
老兵的故事#在李磊那里还有很多很多$

在云南#为了节约时间#他总走最近的
路#有些地方#要穿山林#有猛兽#他甚至想
过可能会回不来$所以#云南行之前#他在洛
阳见了很多朋友#颇有些!悲壮"$

没有
23

#没有数码相机 #没有录音笔
**缺乏必要的装备让他很无奈$李磊在接
受记者采访时#心情沉重地说%!老人们能活
到今天已经是一个奇迹了# 而这个奇迹#还
能延续多久呢+ "

走在质疑
与孤独中的!愤青"

李磊的做法和实际行动#引起了很多网
友们的关注$ 观望者有&挑拨者有&认同者
有&反对者有&质疑者还有#他们对该帖子的
真实性提出层层质疑#并向发帖者李磊本人
抛出重重疑问$ 网络捐款的资金#将用在哪
些方面+ 怎样才能保证其不被挪用#这些资
金又将如何监管

4

面对众网友抛出的质疑和疑问#李磊在
接受记者采访时说%!被质疑是很正常的事
情#我们如何让别人相信#不单纯是依赖一
面之词#要有实力#要向对方展示实力#要有
以往的事情可以证实以后的事情$ 如果可
能# 让对方身边的可信赖的朋友来证实#也
是一种途径$ 我想#抗盟不会让这件事情演
变到坏的方面$我所接受的账目#每

)%

小时
会公布一下#捐赠者可以随时查阅&咨询$另
外#中华抗日同盟网也有人负责对账目的审
查#我本人也欢迎任何人对账目的审查$ 我
们也曾想到过设立基金会#这样对这些老兵
的持续援助会更好一些$但由于设立基金的
复杂性#我们没有能力做到#只好使用私人
账户$同时为担保#由于个人的意外#引发对
事情本身的进展#这次我也想通过抗盟以及
许多熟悉的朋友表个态#募集资金最高上限
为

)

万元#如有超出#将直接汇寄到互助老
兵论坛账号#不再打入个人账号$ 中华抗日同盟网是经过审批注册的
合法网站#我募集资金由我们网站负责担保#承担法律责任"$

李磊还说%!虽然有时间面对众人的质疑我也会感觉到一种压力#

但我尽量不去过多地想那些#也不去过多的争辩解释什么#唯有的就是

用实际行动去做该做的工作$如果想得太多了#

那就什么都别做了$失去对别人的信任#是社会
的悲哀$但如果让真正想做事的人#因为无端的
怀疑而失去了信心和勇气#更是一种罪过$ "

当记者问起救助抗战老兵应该是由当
地政府来做的事情 #而一个民间组织者去代
替政府的职责去做本属于政府该做的事情 #

会不会让当地政府或相关部门感到很尴尬 #

不情愿 +

李磊笑笑说 %!我认为救助抗战老兵不是
我们哪一个人或那一组织的事情#而是我们所
有人的事情# 这不是我们哪一个人的责任#而
是我们所有人的责任 $ 请不要去指责谁的过
失#公益慈善事业历来是民间先行 #更重要的
是我们已经再也耗费不起宝贵的时间先去纠
缠那些问题#因为这已经是迟到的关怀, 老兵
们不会等我们太长时间#经历了那么多残酷的
战争和风波#他们能活到今天简直就是一个奇
迹#而这个奇迹#还能再延续多久呢+ 这次我
去云南#保山市政府对这次活动相当支持$ 比
如保山市资料的统计# 以及援助款项的落实#

保山市长的感谢函#这一切都证明了政府还是
很高兴的$ "

当谈到在这种质疑声中# 救助抗战老兵能
够坚持走多远时#李磊说%!我既然选择了#我就
会走下去# 但我希望的是不要让我们这帮人孤
独地走得太远# 而是全社会共同参与一起坚强
地走下去$ "

民间公益事业
何时不再遭受非议

反扒联盟 &水上义务搜救队 &河洛志愿者
协会**这是洛阳这两年动静比较大的几个
民间公益组织 $ 然而 # 这些民间公益事业组
织#自成立到现在#一直行走在众人的质疑声
中$ 面对质疑&面对猜测&面对非议#他们依然
选择了坚持$ 因为他们相信#总有一天民间公
益事业会 !脱光 "这些悲哀的外衣 #那只是时
间问题$

李磊在接受记者采访时说%!任何做好事#

做善事的人都不希望被别人质疑&猜测$ 因为
他们所做的一切都是对社会# 对他人有益的$

有益的事情反而遭到质疑和非议#那真是一种
悲哀$ 但是为了这一切# 为了自己的追求#我
们顾不得那么多人的非议口水 # 我们只有坚
持 &坚持 &再坚持 #我们相信总会有被理解的
那天#就像事实终归事实 #真理永远不会变假
理一样$ "

记者在采访时#一位民间公益活动志愿者
说%!洛阳的义工遍地都是#平常都忙着各自的
事情#但一有活动#一呼百应#就都冒了出来 #

主动参加 $ 洛阳参加公益活动的人员都很稳
定#越帮助别人#爱心就会越膨胀#帮助别人的
行为就会成为习惯#进而带动更多的人参与公
益活动#这就是洛阳现在义工 &志愿者这么多
的原因$ "

在洛阳市民政局工作的网友!笑我"则说#

一个城市的公益组织&活动的多少#与这个城市
的公德有着极大的关系#!也许公益活动的参与
者并不了解政府的政策# 但他们的活动却暗合
着政策#在行动中#行动者和他们周围人的道德
情操都不知不觉地提高了$ "

记者在采访中#洛阳市民政局一位工作人
员对此看法是%!公益组织增多是时代的进步,

社会需要这样的组织和活动#但更多的是希望
得到他人的理解和支持#而不是质疑 &猜测和
非议$ "

今日的良田就是从这乱石中生生挖出来的

!
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.(($

年
"(

月份以来!

$(

岁的杜春贤带领

当地百姓在海拔
".((

米的嵩山西麓马鞍山下

的千年乱石岗上!开发荒山
!((

亩!垫成梯田

.!(

多亩!种植经济林
#(((

株!创建了农林牧

良种推广#特色蔬菜种植#肉牛产业化繁育和

养殖等多位一体的新型农村产业"

一句话救活了一片地
登封市君召乡地处嵩山西麓# 海拔

".((

多米的马鞍山下#是一片面积大约
0((

多亩千
年乱石岗$ 当地群众称乱石岗为东坡#东坡背
依马鞍山#鸟瞰君召乡$ 坡上乱石嶙峋#荒草没
膝$ 虽然新中国成立以来政府多次组织植树造
林#但是年年栽树年年死#由于这里地处偏僻#

石厚土薄#旱涝不收#这里的群众成年累月就
守着几亩薄地靠天吃饭#对于祖祖辈辈生活的
这块地方#群众已经失去了任何希望$

是老杜的一句话救活了一片地$

那是
.(($

年
#

月的一天# 杜春贤对范堂村
支书说#能不能找一个地方种地栽树#当时的村
支书便随手一指眼前的这片一眼望不到边的乱
石岗说%!你要不要#要的话你就在这里种$ "杜春
贤笑了笑#毫不犹豫地说%!就这么说定了, !

!

0((

亩乱石岗于
.(($

年
"(

月破土动工#

.((0

年
)

月完成开山造田工程$ "一说自己开发
荒山的事#杜春贤马上精神起来#颇有!老夫聊发
少年狂"的豪迈#!开发之前#山岗上除了只有锄
把那么粗的刺槐树#就是荒草萋萋&乱石滚滚的

荒山$ 当时好多人都笑话我是脑积水#呵呵$ "

可杜春贤生就有个倔强脾气#他说!咱西乡
人都这样#凡事认死理儿$ "杜春贤拿出几年前
家里承包沙场辛辛苦苦挣来的血汗钱就上了乱
石岗$!我用的是本地群众#他们能吃苦#不怕脏
不怕累肯出力# 而且很多乡亲都有垒石头堰造
梯田的本事$ " 杜春贤找熟人租赁了一辆砸石
机#一辆挖掘机#记者在现场看到#砸石机和挖
掘机正在紧张施工# 几十个壮年劳力也在搬石
垒堰#地堰已经垒好的梯田煞是齐整#地里手腕
粗的白杨树一排排一行行英姿焕发$杜春贤说%

!从
.(($

年
"(

月开工到那年年底#一个冬天我
们就开挖土石方

!(

多万立方米# 拉土
.(

多万

立方米# 垫成一块块梯田$ "!接着我们又投资
#(

多万元#打了
)

眼机井#储水
!((((

多立方
米#电力和灌溉设备配套齐全#园内全都埋设了
地下管道#达到了涝能排#旱能浇#使千年荒山
变成了良田果园# 成为君召乡农业科技实验和
荒山开发的靓丽风景线$ "

从没见这里长庄稼
.((0

年春天# 在已经改造好的梯田里#杜
春贤引进种植优质高产红薯

"%(

多亩$ 玉米&

花生和西瓜等
!(

亩# 还引种国家星火科技计
划开发项目!长通一号"和!小康

"

号"大豆
0

亩$ 林果
%(

亩#植树
#(((

株#其中引种优良品
种!金秋果-晚秋黄梨."

"(

亩$还有甜瓜&芝麻&

花生等$ !要不是遭受暴风雨袭击#咱这里的秋
作物绝对都是大丰收$ "杜春贤兴致勃勃地对
记者说$ 即便如此#在旁边垒地堰的几个乡亲
纷纷对记者说起#老辈子人听说乱石岗长出了
庄稼# 谁信哪# 架不住到乱石岗上看个究竟#

!当时俺爷差点没哭出来# 他说这乱石岗上的
土比烙饼还薄#成年论辈子都是只见长草不见
庄稼#还真长出来了, "杜春贤说
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年秋季
他的
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亩红薯卖给了一家粉丝厂#卖了十几
万块钱$ !咱真是高兴#毕竟见效益了$ "

不出门就能挣钱了
经过一年多的战天斗地#昔日的
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亩乱
石岗如今大部分已是改头换面# 旧貌变新颜$

沿着自下而上的水泥马路#陪同采访的冯铭鑫
向记者介绍说# 目前乱石岗已经申请注册为
!登封市方远农牧业科技开发有限公司"$ 在项
目达产后# 可以辐射带动周边
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户农户#从
事特色农业种植#带动
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户#搞肉牛产业化
养殖$ 公司推广农作物良种&有机肥&科学种植
技术#且回收良种和秸秆$ 由公司负责推广销
售种子$ 加工的青贮饲草饲料#供应二代肉牛
养殖户#再由公司回收肉牛和牛粪#把肉牛供
应市场#把牛粪加工成有机肥#供应种植户#实
行无公害生产一条龙服务#成为绿色农业无公
害食品基地#环境保护循环经济$
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农户的经营模式的带动#

每年为各农户增加收入
"$(((

元至
.((((

元#

每年直接为农户增加总收入
"(((

万元以上#

示范园扩建工程完成后#年收入可达
.$(

万元
以上$ "冯铭鑫说$

!关键是#我们安置了这里绝大多数的闲
散社会劳动力$ "杜春贤说%"如果我们这里的
老百姓都有事做#都有钱挣#那我们这个社会
环境就稳定多了$ "

打造现代农业科技园
.(($

年杜春贤刚开发乱石岗时#只是想建
设一个农业科技示范园#后来君召乡党委又定
位为!君召乡党政领导干部义务植树示范点"#

!路越走越宽#想法越来越大$ "杜春贤说自己
的设想有点!水涨船高"的意思#他说
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年
下半年#他要修通园中南北两条水泥路#并修
建办公房和球场$ 投资
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多万元#建肉牛养
殖场$ 完善!两路三方"的园林规划$ 成为山顶
植树造林#西一方种植高秆作物/中一方是果
园和菜圃/东一方#上边是肉牛养殖场#厂外梯
田种苜蓿草# 挖山捡出的石头用于垒地堰#充
分利用空间打造绿色植被$ 还要在全乡范围内
收购麦秸和玉米秸秆# 解决农村秸秆焚烧问
题#让农民获得环保效益$ 用秸秆做青贮饲草#

草喂牛#牛粪肥田#肉牛出售获得收入#再投入
农业新品种的种植#成为无公害农业和循环经
济基地 $ !至少安排闲散农村劳动力
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多
人$ "杜春贤坚信%未来的方远科技开发实验园
必将成为现代农业科技园#!我为公司起名方
远就是志在高远#志在造福方圆群众$ "说这话
时老杜显得很是坚定$
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